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平成３０年 第１２回教育委員会会議（報告） 

 

平成３０年１２月２６日 

 

 

１ 前回の会議録確定  💤全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告    資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
 
議案第２号 
 

 
平成３１年度美深町一般会計教育費予算編成の概
要について 
 
平成３０年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査
結果の公表について              
 

ｇｇ 
H30.12.26 

 

 

H30.12.26 

H30 
原案可決 

 
 

原案可決 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 
 
そ の 他 
 

 
学校給食について 
 
１月の行事予定について 
 

H 
H30.8.23 
Ｈｈｊｙ  

H30 
資料説明 

 
予定説明 
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 平成３０年 第１２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 30年 12月 26日（水）午後 4時 00分～午後 5時 30分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１４名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広   センター長 藤 原 裕 子 

 
主 幹 

副センター長 

大 堀 裕 康 

富 田 由 佳 
 

学校給食Ｃ長 

参   事 

竹 田    哲 

和 田 政 則 

 
副 主 幹 

主 任 

久 保 元 樹 

前 田 研 吾 
 

係 長 

 

渡 辺 弘 規 

 

      

      

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成３１年度美深町一般会計教育費予算編成の概要ついて 

   議案第２号  平成３０年度全国学力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表について 

 

５．所管行政に関する協議等 

  報告事項１  学校給食について 

  そ の 他  １月の行事予定について 

           

          

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３０年第１２回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

平成３０年第１１回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成３０年第１１回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

参 事 

 

教 育 長 

 

 

庄 司 委 員 

 

参 事 

 

 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

幼児センター長 

 

 

 

教 育 長 

社 会 教 育 係 長 

 

清 水 委 員 

 

社 会 教 育 係 長 

庄 司 委 員 

社 会 教 育 係 長 

庄 司 委 員 

主 任 

 

庄 司 委 員 

 

 議案第１号「平成３１年度美深町一般会計教育費予算編成の概要」について説明

をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 仁宇布小中学校建替実施設計業務委託が計上されていますが、来年４月には選挙 

 が実施され、その後の予算付けとなると思うのですが。 

 政策予算についてはおそらく６月補正予算になると思われますが、予算要求とし 

 ては政策予算含めて要求をしていきます。 

 ３月議会までに仁宇布小中学校基本設計の方向性が示される時期がくると思い

ますが、これまで協議してきた事を踏まえた中で、教育委員会としては予算要求

をしていくという事でございます。 

 山村留学親子住宅建設が予算要求されていますが、ホスターホーム改修はどのよ

うような考え方ですか。 

 現在山村留学親子住宅が６戸中５戸入居している状況で、ホスターホームについ

ては６部屋中３部屋入居している状況であり、平成３１年度決定している状況と

しては、親子住宅で４戸、ホスターホームは２部屋という事を踏まえますと、ホ

スターホームの改修については今後の入居状況を見ながら部屋数等を検討して

いかなければならないと思います。親子住宅については平成２４年に新築をして

いますが、その他については昭和４０年代に建設された住宅で、老朽化も進んで

いることから、ニーズのある親子住宅を先に整備する考えでございます。 

 幼児センター改修工事で暖房パネルヒーター更新、ボイラー更新とありますが、 

 備品購入費の中に石油ストーブ１０台とありますがどの部屋で使用されますか。 

 石油ストーブ他、発電機、照明機器についても予算要求をしていますが、９月に 

 起きました地震に関連しての防災時のための備品として要求しており、改修工事

の中にあるパネルヒーターについては各部屋に設置されているものでございま

す。 

 児童館費全体で６７２千円増加していますが、その要因は何ですか。 

 現在児童館にＡＥＤが設置されておりませんので、新規備品購入として要求して

いきますのでその部分が主な増加要因となっています。 

 公民館事業ですが、以前成人式の記念品を検討していただきたいとお話をさせて

いただきましたが、その後どうなりましたか。 

 引き続き集合写真を記念品としていきたいと思います。 

平成３０年度ＣＯＭ１００の改修はございましたか。 

改修はございません。 

 体育用備品のＡＥＤ２台設置場所はどこですか。 

 町民体育館及びスキー場と運動広場管理等夏冬兼用で使用したいと考えていま

す。 

 今まで設置はしていなかったのですか。 
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主 任 

庄 司 委 員 

主 任  

 

庄 司 委 員 

主 任 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副 主 幹 

教 育 長 

庄 司 委 員 

主 任 

 

   

庄 司 委 員 

主 任 

 

 

教 育 長 

  

 

 

教 育 長 

 設置はしていますが、耐用年数が経過するので更新するものであります。 

 totoの助成事業は毎年助成されるものですが。 

 毎年という訳ではありませんが、年度ごとに申請をしていくということでござい

ます。 

 助成金額は申請の何割程度ですか。 

 今までは６割～７割の決定金額となっています。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑無いようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

議案第２号「平成３０年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表」に

ついて説明をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

調査実施日はいつですか。 

各学校によって異なりますが、美深小学校については５月と６月に計４日行って

います。仁宇布小中学校については５月に１日で実施し、美深中学校については、 

４月から７月の体育授業の中で各学年５回に分けて実施しています。 

数日間に渡って実施していますが、１日で実施する事は可能ですか。 

握力などメインとなる調査は１日で実施していますが、ハンドボール投げ・５０

メートル走・１５００メートル走・シャトルランなどの種目はそれぞれ時期を分

けてカリキュラムの中で、実施しています。 

議題の中身として、結果が示されていない中での協議となりましたが、基本的に

は例年同様に公表していくということで確認をいただければと思いますが、いか

かでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第２号については原案どおり決定させていただきます。 

 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

学 校 給 食 Ｃ 長  

教 育 長 

清 水 委 員 

 

学 校 給 食 Ｃ 長 

 

清 水 委 員 

 

学 校 給 食 Ｃ 長 

 

清 水 委 員 

学 校 給 食 Ｃ 長 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

 

報告事項１「学校給食について」説明をお願いします。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 調理員の食器の数え間違いは１学期にもあり、指導は行っているようですが、 

 調理員同士での対策や話し合いはされていますか。 

 作業終了後打ち合わせ時には、栄養士と調理員との話し合いはしていますが、改 

 善されていない部分が多々ございます。 

 現在調理員が不足している報告はありましたが、調理員が増えた場合は改善の余 

 地はあるのでしょうか。 

 食器の数え間違いについては２人体制で実施していますので、ミスが起きている

のは調理員が不足していることは直接的には関係はありません。 

 調理員への指導内容はどのようなものですか。 

 口頭での指導をしています。 

 調理員に対しては教育委員会議でも指摘があった事を踏まえて再度指導をして

いきただきたいと思います。 

 食器が割れる事故が２回あったと思いますが、陶器でできている食器ですか。 
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学 校 給 食 Ｃ 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

教 育 長 

参 事 

 

 

  

 

 

 ご飯茶碗は、強化磁器を使用しており、強いですが経年変化等で割れてくる物が 

 でてきています。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

 その他「１月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「１月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりましたが、次回の教育委員会議の日程を決めさせていただきたいと

思いますが、１月２２日（火）１６時から開催を予定します。 

 その他ございますか。 

 以前からお話をいただいている育英資金の関係でございますが、今現在貸付金額

については大学は月額３万円、専門学校・短大は月額２万円、高校生は１万円で

実施しているところですが、貸付金額の増額等について色々研究しているところ

でございますが、現在新規貸付者が３名程度の状況で、月額５万円にした場合基

金の状況がどうなるか想定したところ平成３７年に基金が底をついてしまう状

況になります。現在の条例上貸付限度人数が、大学４名、短大４名、専門学校４

名で希望が限度人数を超えた場合は制限をしていかなくてはならない状況にも

なりますので、民間の教育貸付制度を利用しながら町で利子補給ができないかと

いう事も考えている所でございますが、そうなりますと制度が現在の育英資金と 

 利子補給の２本立ての制度設計になるものですから、もう少し民間貸付制度を研

究させていただきたい部分と、今現在利用されている方のニーズも把握したい事

もありますので結論までに時間をいただきたいと思います。 

  

 

◎ 閉  会（午後５時３０分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３０年第１２回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

 

上記会議録について 平成３１年１月２２日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


